

Konstituierenden Sitzung

Ort: Campus Sankt Augustin, A102

Zeit: 13.06.2017 17:04

Vorsitz: Julian Tinapp / Laslo Rudolph

Protokoll: Patrick Rausch

Notation: Ja/Nein/Enthaltung

TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

11/11 gewählte Ratsmitglieder anwesend

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung

Wird auf die hier genutzte geändert. Diese ist beschlossen mit: 11/0/0

TOP 3 Wahl

TOP 3.1. Vorsitz

Laslo Rudolph und Philip Schmielechis stehen zur Wahl.

Laslo Rudolph 11

Laslo Rudolph nimmt die Wahl an.

TOP 3.2. Stellv. Vorsitz

Vanessa Ulrich, Manuel Krawczyk, Lukas Schauer, Patrick Rausch stehen zur Wahl.

Stimmen:

Vanessa Ulrich 4

Patrick Rausch 3

Manuel Krawczyk 2

Lukas Schauer 2

Vanessa Ulrich nimmt die Wahl an.

TOP 4 Übergabe an den Vorsitzenden des FSR

Laslo Rudolph übernimmt die Leitung der Sitzung.

TOP 5 Wahlen

TOP 5.1 Kassenwart

Marc Rödder, Christian Höschler stehen zur Wahl.

Marc Rödder 4

Christian Höschler 7

Christian Höschler nimmt die Wahl an.

TOP 5.2 Stellv. Kassenwart

Marc Rödder steht zur Wahl.

Marc Rödder 9/0/2

Marc Rödder nimmt die Wahl an.

TOP 6 Protokolle

Protokoll zur 5. Ordentlichen Sitzung wird besprochen.

Beschluss zum Protokoll zur 5. Ordentlichen Sitzung: 7/1/3

Protokoll zur 6. Ordentlichen Sitzung wird besprochen.

Beschluss zum Protokoll zur 6. Ordentlichen Sitzung: 9/1/1

Protokoll zur 11. Ordentlichen Sitzung wird besprochen.

Beschluss zum Protokoll zur 11. Ordentlichen Sitzung: 7/1/3

TOP 7 Anschaffungen

TOP 7.1 Ratsbekleidung

Christian Persie berichtet von den Regelungen der vergangenen Jahre.

Es sollen 3 Anbieter gesucht werden und Probeklamotten bestellt werden.

Diese sollen bereits das Logo (keinen Namen) enthalten, damit sie als "Notshirt" verwendet werden können.

Manuel Krawczyk erstellt ein Design.

Vanessa Ulrich u. Christian Höschler kümmern sich um die Angebote.

Welche Ratsmitglieder wie viele Teile erstattet bekommen soll auf der nächsten Sitzung besprochen werden.

TOP 7.2 Briefkasten

Es soll ein Briefkasten besorgt werden, der als Kummerkasten dienen soll.

Es soll nun überprüft werden, ob noch ein Schlüssel für den offiziellen Briefkasten vorhanden ist.

TOP 7.3 IT Bedarf

TOP 7.4 Kühlschrank

Christian Höschler stellt ein Angebot aus der Metro vor.

~430€, Nutzinhalt: 336l, Angebot bis 14.06.2017

Alte Kühlschränke sollen ausgemisstet werden.

Laslo Rudolph kümmert sich um Logo-Folierung für den Kühlschrank.

Abstimmung: Soll der vorgestellte Kühlschrank gekauft werden: 11/0/0

TOP 7.5 Sonstiges

Vorschlag: Gasflasche für den Gasgrill.

Vertagt.

TOP 8 Berichte

TOP 8.1 Vorsitz

Lukas Schauer hat die MPLC-Lizenz gekündigt.

SQL-Saturday lief gut.

Leider sehr wenige Helfer.

TOP 8.2 Kassen

Selbstbewirtschaftungsmittel sind noch nicht auf unserem Konto.

Konto: 7137,59€

Barkasse: ~160€

Alle Rechnungen sind beglichen.

TOP 8.3 Sonstiges

Christian Persie berichtet über die neue Besetzung des StuPa.

Julian Tinapp verlässt die Sitzung um 18:10Uhr.

TOP 9 Satzung

Vorgehensweise:

- Paragraphen sollen in einem Wiki besprochen werden.

Lukas Schauer setzt ein Wiki auf und Patrick Rausch übernimmt die Erstbefüllung.

- Treffen der Ratsmitglieder zur Konsolidierung der neuen Satzung.

- Vorsitz klärt die neue Satzung mit dem Justitiariat.

- Satzung wird auf einer Sitzung Beschlossen.

Laslo Rudolph pausiert die Sitzung von 18:20Uhr bis 18:30Uhr.

TOP 10 Unterschriften Ratsmitglieder

Alle Ratsmitglieder müssen eine Probe der Unterschrift hinterlegen.

TOP 11 Aufgabenverteilung Rat

TOP 11.1 Ressorts

Studierendenbetreuung

Vanessa Ulrich, Manuel Krawczyk, Philipp Häck

Beschluss: Sollen diese 3 bestätigt werden: 11/0/0

IT u. Knowledgegement

Lukas Schauer, Christian Persie, Philip Schimilechis, Christian Höschler

Beschluss: Sollen diese 4 bestätigt werden: 11/0/0

Lager u. Organisation

Laslo Rudolph, Manuel Krawczyk, Marc Rödder

- Getränkelager

Christian Persie

Christian Höschler

Beschluss: Sollen diese 5 bestätigt werden: 11/0/0

Finanzressort

Marc Rödder, Christian Höschler

Beschluss: Sollen diese 2 bestätigt werden: 11/0/0

Kultur-/ Event-ressort

Patrick Rausch, Miriam Schaak, Vanessa Ulrich, Christian Persie

Beschluss: Sollen diese 4 bestätigt werden: 11/0/0

TOP 12 Schlüsselliste

Philipp Häck ist ausdrücklich dagegen irgendwen außer dem Rat auf die Schlüsselliste zu setzen.

Philipp Häck verlässt um 18:55Uhr die Sitzung.

Beschluss: Es sollen nurnoch Ratsmitglieder auf die Transponderliste kommen. Mitglieder anderer Gremien sollen sich durch eine Vorstellung beim Rat und einer bestanden internen Abstimmung auf die Schlüsselliste setzen lassen können: 10/0/0

Samuel Gomulla, Burak Bagci, Luciano Veraldi stellen sich vor und beantragen aufnahme auf die Schlüsselliste.

Abstimmungsergebnis:

Burak Bagci: Nein

Samuel Gomulla: Ja

Luciano Veraldi: Ja

Es wird sich gegen einen Transpondereintrag für den Servicepoint ausgesprochen.

TOP 13. Getränke

TOP 13.1 Getränkeverkostung

Fritz hat uns ein paar Getränkeproben zum probieren gespendet.

Ein potentieller Getränkelieferant hat uns ebenfalls ein paar Proben zukommen lassen.

Diese wurden zum probieren in der Runde verteilt.

TOP 13.2 Getränkelieferant

Da Trinkkontor nicht zuverlässig liefert, stellt Manuel Krawczyk zwei mögliche Ausweichmöglichkeiten vor.

“Fass u. Flasche” und “Vendel” werden besprochen.

Abstimmung: Sollen wir testweise bei “Fass u. Flasche” bestellen: 8/0/2

Christian Höschler klärt das.

TOP 14 Sommerfest

Manuel Krawczyk berichtet.

Der FSR kümmert sich um den Bierwagen.

TOP 15 Festlegung der Aufbewahrung verderblicher Waren

Beschluss: Dinge die nach 1,5 Monate noch nicht abgeholt wurden und Dinge, die in 1,5 Monate ablaufen, werden FFA im Büro verschenkt: 10/0/0

Geöffnete Dinge, die nach einem Event übrig sind werden direkt nach dem Event verschenkt oder entsorgt.

TOP 16 Kostenlose Sachen für Studierende

Goodies.

Christian Persie stellt den Antrag wieder Eis zu kaufen.

Christian Höschler will dies mit Auflagen belegen. Einzelne Personen dürfen keine größere Mengen Eis alleine essen.

Beschluss: Eis mit obiger Bedingung kaufen: 9/0/1

TOP 17 Sonstiges

TOP 17.1 Workshop zum Thema "Drittversuche"

Dieser Workshop sollte wieder regelmäßig gehalten werden. Christian kümmert sich um die Materialien.

TOP 17.2 Kooperation mit EMT

Manuel berichtet, dass evtl. eine Kooperation zum SwiSo möglich ist.

Meinungsbild: Wer ist dafür, dass wir uns bei EMT zu diesem Thema informieren: 10/0/3

TOP 17.3 Studierendenbetreuung: Kummerkreis

Der Rat soll einen festen Termin im Fachschaftsbüro festlegen, an dem Studenten ihre Probleme, Bedenken und Ideen kund tun können.

Manuel Krawczyk, Marc Rödder, Laslo Rudolph kümmern sich um ein Konzept.

Laslo Rudolph schließt die Sitzung um 20:10Uhr.